



校長室から

【校訓】

- ・楽しく
- ・仲よく
- ・元気よく

令和5年9月5日
八代市立八代支援学校
校長 東田 倫明

50周年記念キャラクターアート「コッペン」完成

小学部、中学部及び高等部の児童生徒みんなで色を塗った、「コッペン」が完成しました。10月28日の50周年記念式典を心待ちにしているかのように、現在は体育館のステージ壁面に飾られています。

50周年記念式典への保護者の皆様の参加をよろしくお願いいたします。



小学部 スクールコンサートを楽しみました

9月1日に小嶋ひろみさんをお招きしてスクールコンサートを開催しました。小嶋さんのピアノ伴奏に合わせて、タンバリンなどの打楽器をたたいて楽しみました。生の演奏に触れることは音楽療法の効果があり、コンサートの前と後では、気持ち（心）がとても穏やかになりました。



中学部 茶道体験をしました

8月30日に、八代市茶道同好会の3名の講師の方に来ていただき、茶道体験を行いました。お茶を点てる側と飲む側に分かれ、どちらも体験しました。「どうぞ」「ありがとうございます」という礼儀作法も学びました。生徒たちは思った以上に興味関心をもち、真剣に茶道に取り組んでいました。講師の先生からは、「昨年より上手になりましたね」と、ほめていただきました。



高等部 「職業」の授業をがんばっています

高等部の「職業」の授業では、作業の確実性、持続性及び巧緻性を高め、卒業後の職業生活に必要な実践的な知識や技能を身に付けていきます。そして、その力を9月25日から始まる現場実習や校内実習に生かしていきます。右の写真は、陶芸の作業の様子です。暑い中、集中して作業に取り組んでいます。

